

Tertimpa Longsor, 2 Ruang Kelas SD di Leuwiliang Bogor Ambrol

BOGOR (IM) - Hujan deras yang mengguyur Minggu sore kemarin mengakibatkan bencana longsor di Desa Karacak, Kecamatan Leuwiliang, Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Longsoran itu bahkan menimpa bangunan SD dan membuat 2 ruangan rusak karena dinding kelas ambrol tertimpa longsor.

"Hujan dengan intensitas tinggi disertai petir mengakibatkan tanah longsor menimpa dinding 2 lokal SDN Cengal Sirna," kata Kasie Kedaruratan BPBD Kabupaten Bogor, Muhamad Adam kepada wartawan, Senin (6/6).

Adam menjelaskan longsor terjadi pada Minggu (5/6) malam sekitar pukul 19.16 WIB.

Saat itu, wilayah Leuwiliang masih diguyur hujan deras yang berlangsung sejak sore hari. Namun, kejadian itu baru dilaporkan ke pihak penanganan bencana Kecamatan Leuwiliang pada pukul

21.30 WIB.

Dikonfirmasi terpisah, Kepala Sekolah SDN Cengal Sirna, Titim Sumartini mengatakan tebing yang longsor merupakan turab penahan tanah yang menjadi batas antara bangunan SDN Sengal Sirna dengan bangunan Madrasah Diniyah.

"Kejadian semalam, Alhamdulillah nggak ada korban. Dua ruang kelas yang rusak karena tertimpa turab batas sekolah madrasah diniyah. Ruang kelas yang rusak itu kelas 1 dan 2," ucap Titim Sumartini melalui pesan singkat.

Untuk sementara, kata Titim, proses belajar mengajar bagi siswa yang ruang kelasnya rusak tertimpa longsor dipindahkan ke ruang kelas di bangunan lain.

"Proses belajar mengajar masih kita laksanakan, sementara kita pindahkan, kita gunakan ruang kelas madrasah jadi bergantian," ujarnya. ● **gio**

Pengelola Siapkan Aturan Buntut Tiket Naik Candi Borobudur Rp750 Ribu

MAGELANG (IM) - Pengelola sedang menyiapkan aturan teknis perihal kebijakan kuota tiket khusus naik Candi Borobudur.

Aturan teknis ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas layanan kepada wisatawan.

"Atas keputusan rapat koordinasi, PT TWC sedang mempersiapkan Standard Operational Procedure (SOP) teknis pelaksanaannya dan akan berkoordinasi dengan Balai Konservasi Borobudur (BKB). SOP ini diharapkan bisa meningkatkan kualitas layanan kepada wisatawan.

Keputusan tersebut akan dilaksanakan setelah SOP teknis sudah siap," kata Direktur Utama PT Taman Wisata Candi Borobudur, Prambanan dan Ratu Boko (TWC), Edy Setijono, dalam keterangan tertulis seperti dikutip dari detikjateng, Senin (6/6).

PT TWC saat ini masih berkoordinasi dengan sejumlah pihak untuk menyiapkan aturan di lapangan. Kunjungan wisatawan naik ke candi bakal dibatasi 1.200 orang tiap harinya.

Plt Bupati Bogor: Optimalkan Pelayanan Bedah Syaraf

CIBINONG (IM) - Pemkab Bogor berupaya mengoptimalkan pelayanan kesehatan kepada seluruh masyarakat Kabupaten Bogor terutama layanan kesehatan bedah syaraf.

Untuk itu, Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan bersama Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bogor, Mike Kaltarina dan Plt. Direktur Utama (Dirut) RSUD Cibinong, Wahyu Eko Widiharso meresmikan operasional Gedung Bedah Syaraf Wijaya Kusuma RSUD Cibinong, Senin (6/6).

Sebelum melakukan giat peresmian gedung bedah, Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan juga melakukan apel pagi bersama Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bogor, Mike Kaltarina, dan Plt. Dirut RSUD Cibinong, Wahyu Eko Widiharso serta seluruh jajaran RSUD Cibinong.

Ia mengajak jajaran RSUD Cibinong untuk kompak dan bersinergi dalam memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat.

RSUD Cibinong yang merupakan Rumah Sakit Rujukan Regional dituntut untuk selalu meningkatkan baik sarana prasarana juga layanan yang optimal kepada seluruh masyarakat.

Untuk mempertahankan status RSUD Cibinong sebagai RS Rujukan Regional, Pemkab Bogor terus berupaya dengan memenuhi kelengkapan infrastruktur dan layanan, salah satunya pembangunan gedung bedah syaraf pada tahun 2021 dan hari ini operasionalnya diresmikan.

"Alhamdulillah kami turut berbahagia bisa ikut langsung meresmikan operasionalnya, karena gedungnya sudah diresmikan bulan lalu. Gedung bedah syaraf ini ada 32 tempat tidur, 23

"Sebagaimana disampaikan oleh Pak Luhut Binsar Pandjaitan, Menko Kemaritiman dan Investasi, pengaturan kuota kunjungan 1.200 wisatawan per hari adalah kuota khusus untuk wisatawan yang naik bangunan Candi Borobudur," kata Edy.

Nantinya akan diberlakukan tiket khusus bagi wisatawan yang naik candi. Untuk tiket khusus ini bagi wisatawan domestik sebesar Rp 750 ribu per orang.

Kemudian untuk turis mancanegara sebesar USD 100, sedangkan khusus tiket belajar (grup study tour/bukan individu) sebesar Rp 5 ribu.

TWC juga tetap mengakomodir wisatawan reguler yang akan berkunjung ke Taman Wisata Candi Borobudur dengan harga tiket reguler.

Untuk tiket reguler wisatawan domestik sebesar Rp 50 ribu dan pelajar Rp 25 ribu.

Lalu untuk tiket turis mancanegara USD 25 dan anak-anak/pelajar USD 15. ● **pra**

tempat perawatan dan 8 ruang ICU. RSUD Cibinong sebagai RS Rujukan Regional mudah-mudahan RSUD ini tambah lengkap, maju dan melayani secara maksimal," harap Iwan Setiawan.

Pelayanan bedah syaraf ini memerlukan pelayanan yang spesifik dan penanganan yang khusus, untuk itu alat kesehatan penunjang di pelayanan ini penting untuk dilengkapi salah satunya monitor dan ventilator untuk ruang ICU.

"Memang tadi saya cek kedalam, masih ada kekurangan yang harus dilengkapi termasuk ventilator, monitor dan lainnya, karena ini penanganannya khusus, jadi harus diprioritaskan, saya akan coba di porsial dan APBD perubahan, kalau memang mendesak harus kita anggarkan untuk melengkapinya, karena urusannya dengan jiwa, tidak bisa coba-coba, tentunya harus sempurna," terang Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan.

Di tempat yang sama, Plt. Dirut RSUD Cibinong, Wahyu Eko Widiharso menambahkan, gedung bedah syaraf ini sebelumnya adalah gedung perawatan kelas 1, yang kondisinya kurang baik, sehingga terpaksa dikosongkan dan dijadikan gudang karena takut roboh.

"Berdasarkan rapat manajemen diputuskan untuk mengoptimalkan pelayanan syaraf, maka kita jadikan gedung bedah syaraf. Mudah-mudahan dengan diresmikannya operasional hari ini, bermanfaat bagi seluruh masyarakat Kabupaten Bogor yang akan mendapat pelayanan komperchensif bedah syaraf, agar lebih maksimal. Semoga tahun ini ada hibah untuk membelikan ventilator dan monitor untuk gedung ini," tukasnya. ● **gio**

8 | Nusantara

IDN/ANTARA



PERINGATAN HARI LAHIR BUNG KARNO

Seorang seniman dari Komunitas Mataholang mementaskan tarian bertajuk De Wit di kawasan Perintis Kemerdekaan, Bandung, Jawa Barat, Senin (6/6). Tarian yang bermakna tentang kesucian dan kelahiran tersebut ditampilkan sebagai peringatan hari lahir ke-121 bapak proklamator sekaligus Presiden pertama Republik Indonesia, Ir. Soekarno.

SELAIN URAI KEMACETAN DI PUNCAK

Kawasan Caringin Diharapkan Jadi Destinasi Wisata Baru

Pemerintah pusat diminta turut memikirkan tumbuhnya destinasi baru di Kecamatan Caringin, Cigombong dan sekitarnya. Warga ke Kawasan Puncak itu ingin berwisata, hingga yang dibutuhkan bukan hanya ruas Jalan Tol Caringin-Cianjur tetapi juga objek wisata baru di Kecamatan Caringin, Cigombong dan sekitarnya.

PUNCAK (IM) - Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan berharap pemerintah pusat

tidak hanya memikirkan pembangunan ruas jalan baru, yaitu Jalan Tol Caringin Cianjur

demi mengurai kemacetan lalu lintas kendaraan di Kawasan Puncak.

Tetapi, Iwan Setiawan juga berharap pemerintah pusat turut memikirkan tumbuhnya destinasi baru di Kecamatan Caringin, Cigombong dan sekitarnya. Hingga wisatawan tidak hanya berkunjung ke Kawasan Puncak (Kecamatan Cisarua, Megamendung dan Ciawi).

Sementara itu, pada akhir pekan lalu, Direktorat Jenderal (Dirtjen) Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kemenpu-PR) dan Komisi V DPR-

RI meninjau Jalan Tol Bogor-Ciawi-Sukabumi (Bocimi), merencanakan pembangunan ruas Jalan Tol Caringin-Cianjur demi mengurai kemacetan lalu lintas kendaraan di Kawasan Puncak.

"Warga ke Kawasan Puncak itu ingin berwisata, hingga yang dibutuhkan bukan hanya ruas Jalan Tol Caringin-Cianjur tetapi juga objek wisata baru di Kecamatan Caringin, Cigombong dan sekitarnya. Dengan adanya objek wisata baru di tempat-tempat tersebut, wisatawan bisa memilih. Apalagi, kecamatan-kecamatan tersebut masih berada dalam kawasan Gunung Gede Pangrango," kata Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan kepada wartawan, Senin (6/6).

Iwan Setiawan menuturkan di Kecamatan Caringin, Cigombong dan Cijeruk, Pemkab Bogor bersama PT MNC Land Tbk sedang membangun kawasan ekonomi khusus (KEK) Lido.

"Bersama PT MNC Land Tbk, kami sedang membangun destinasi atau objek wisata baru di LEK Lido, dan kami pun berharap pemerintah pusat turut serta dalam kesuksesan 'tumbuhnya' KEK Lido sebagai objek wisata hingga menjadi tujuan favorit para wisatawan," tutur Iwan Setiawan.

Tingkatkan Kompetensi SDM, Bank Papua Manfaatkan Aplikasi LMS dari Telkom

BANDUNG (IM) - Sektor keuangan terutama perbankan merupakan salah satu sektor utama yang mendukung pertumbuhan perekonomian daerah. Untuk itu, digitalisasi sektor ini tentunya menjadi hal penting yang tidak dapat dipungkiri lagi.

Kolaborasi antar-sektor, pengembangan inovasi digital, infrastruktur yang terintegrasi akan mendukung percepatan digitalisasi perbankan Indonesia.

Direktur Enterprise and Business Service Telkom, Edi Witjara dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih atas kepercayaan Bank Papua kepada Telkom untuk bersinergi sebagai bagian dari program BPD Transformasi melalui penyediaan aplikasi Learning Management System sebagai bagian dari pengembangan dan penguatan kapabilitas SDM Bank Papua.

Hal ini sejalan dengan apa yang tengah Telkom lakukan untuk terus bertransformasi menjadi Digital Telecommunication Company yang semakin kompeten.

"Dalam melakukan transformasi ini, Telkom berorientasi kepada pelanggan (customer-oriented), dan memiliki visi untuk menjadi digital telco pilihan utama untuk memajukan masyarakat melalui tiga

elemen utama yang menjadi fokus bisnis, yaitu digital connectivity, digital platform, dan digital services.

Sebelumnya, kami juga telah sukses mendukung pemerintah dalam mendigitalisasikan berbagai sektor industri Indonesia, mulai dari industri kesehatan, perbankan, logistik, transportasi, retail, manufaktur, dan masih banyak lagi, katanya.

Direktur Utama Bank Papua, F. Zendrato dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas dukungan Telkom kepada Bank Papua dalam implementasi aplikasi Learning Management System sebagai bagian dari program pengembangan kapabilitas dan kompetensi SDM Bank Papua.

Hal ini sejalan dengan salah satu dari lima program BPD Transformasi yaitu Human Capital Development yang memegang peranan penting dalam pengembangan bisnis Bank Papua.

"Kami berharap dapat terus bersinergi dengan Telkom untuk mewujudkan visi Bank Papua menjadi Bank Regional yang kuat, terpercaya, berdaya saing, dan mendukung pembangunan ekonomi di tanah Papua," ujar F. Zendrato. ● **lys**



Direktur Enterprise and Business Service Telkom, Edi Witjara didampingi, EVP Divisi Enterprise Service Direktur Bisnis Metranet Faisal Yusuf, GM Enterprise Service Segment Private & National Banking Service, VP Digilife and Distribution Platform Metranet Ruby Hendarto, bersama Direktur Utama Bank Papua F. Zendrato didampingi Pemimpin Divisi Management Modal Manusia Victor Y. L. Numberi, Pemimpin Divisi IT Andreas Didik Wijayanta, melakukan serah terima aplikasi Learning Management System Bank Papua.

Bima Bersyukur Kota Bogor Kembali Normal

NOGOR (IM) - Wali Kota Bogor, Bima Arya mengungkapkan rasa syukur karena Kota Bogor sudah kembali ke kondisi normal pasca dilanda pandemi Covid-19.

Bima Arya pun mengaku semua itu didapat berkat kerja keras dan kerja sama semua pihak, mulai dari TNI Polri, jajaran Pemkot Bogor, para RT dan RW, PKK, para ormas serta para pihak lainnya dalam menangani pandemi sehingga Kota Bogor bisa kembali normal.

Bima Arya juga sangat senang karena kemarin Kota Bogor kembali bisa merayakan Hari Jadi Bogor (HJB) ke-540 dan tidak lupa Bima juga mengajak semua masyarakat Kota Bogor untuk menjaga lingkungan dan melestarikan alam.

"Tanpa kerja sama dan kerja keras semua pihak, situasi yang kembali normal saat ini tidak akan tercapai. Doa kita untuk semua petugas yang telah gugur menangani pandemi. Pandemi yang kita alami mungkin cara Allah SWT untuk mengingatkan kita atas kelalaian dan kekhilafan kita yang lupa untuk bersyukur akan nikmat dan anugerah yang diberikan, juga lalai dalam menjaga alam," ungkap Bima pada Senin (6/6).

Bima melanjutkan, karena itu tema HJB 2022, Abhinaya Satya Lestari memiliki arti semangat yang tulus dalam mewujudkan program-program ke depan yang berkelanjutan.

"Warga Kota Bogor juga harus berkontribusi untuk terus menjaga seluruh alam agar tetap hidup dan lestari melalui

program-program yang ada di Kota Bogor, bekerja dengan hati dalam melayani warga Kota Bogor, mengingatkan warga akan bahaya perubahan iklim dan melakukan pencegahannya dengan semangat gotong royong," tuturnya.

"Tidak lupa saya juga mengajak untuk memakai produk yang ramah lingkungan, kurang penggunaan kantong plastik dan hemat dalam menggunakan listrik di rumah dan yang lainnya. Kalau kita menjaga dan melestarikan alam, maka tentu alam akan menjaga kita. Kalau kita memiliki pemikiran di masa yang akan datang, maka tentu masa itu akan menjadi milik kita. Mari kita jaga keikhlasan dan semangat," jelas Bima.

Terpisah, Wakil Gubernur Jawa Barat, Uu Ruzhanul Ulum menyampaikan apresiasi atas keberhasilan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Bogor menangani pandemi Covid-19 di Kota Bogor. Maka dari itu pascapandemi Kota Bogor jajaran Pemkot Bogor harus terus meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dengan mengikuti perkembangan zaman, penggunaan teknologi untuk meningkatkan secara proporsional, tingkatan SDM berkualitas untuk pelayanan profesional.

"Selain itu isu-isu pembangunan strategis seperti tujuan pembangunan berkelanjutan dan era revolusi industri 4.0 harus segera diimplementasikan dalam RPJMD ataupun kebijakan-kebijakan di daerah," pungkasnya. ● **gio**